



La Usal pone en marcha con la Universidad de Bonn una oferta conjunta de másters

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal y la Universidad de Bonn pondrán en marcha un programa conjunto de estudios, con una duración de dos cursos académicos, que supondrá la obtención del Máster Universitario en la Enseñanza de Español como Lengua Extranjera, impartido por la Usal, y el Master de Filología Románica de Bonn. El acuerdo, que fue ratificado por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno y lleva las rúbricas de los rectores Daniel Hernández Ruipérez y Michael Hoch, favorecerá los contactos y el intercambio entre estudiantes. En cada curso el programa de estudios estará abierto a un máximo de cuatro alumnos, dos de ellos de la Usal y dos de la Universidad de Bonn. Durante la estancia en la universidad de acogida, los estudiantes beneficiarios estarán matriculados en ambas universidades.